



COMMUNIQUÉ

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

12 février 2009

Des parlementaires canadiens se rendent en Algérie et en Tunisie

Ottawa, 12 février 2009 – Six membres de l'Association parlementaire Canada-Afrique (APCA), sous la direction du coprésident de l'Association, l'honorable Mauril Bélanger, C.P., député, séjourneront en Algérie et en Tunisie du 15 au 20 février prochains. M. Bélanger sera accompagné de l'honorable Mobina S.B. Jaffer, sénatrice, vice-présidente de l'APCA; de Mme Johanne Deschamps, députée, vice-présidente de l'APCA; de M. Larry Miller, député, directeur de l'APCA; de l'honorable Terrance Stratton, sénateur, membre de l'APCA et de Mme Candice Hoepfner, députée, membre de l'APCA.

Les délégués s'entreprendront avec leurs homologues sur différents sujets afin de renforcer nos relations bilatérales et de favoriser la compréhension mutuelle des enjeux bilatéraux. Cette visite sera également une excellente opportunité pour s'enquérir au sujet des problèmes continentaux. De plus, la délégation se penchera sur le rôle de l'Algérie et la Tunisie au sein des organisations régionales. Les actions du Canada dans cette région seront aussi étudiées, ainsi que le rôle des groupes de la société civile et des entreprises privées.

Fondée en 2003, l'Association parlementaire Canada-Afrique favorise les échanges entre parlementaires africains et canadiens, propose des initiatives susceptibles d'améliorer la compréhension mutuelle des problèmes nationaux et internationaux et travaille à développer la coopération dans tous les domaines de l'activité humaine.

- 30 -

Pour plus de renseignements, prière de contacter :

L'honorable Mauril Bélanger, C.P., député, coprésident de l'Association parlementaire Canada-Afrique - 613-992-4766

Mme Julie Lalande-Prud'homme, secrétaire exécutive de l'Association parlementaire Canada-Afrique - 613-992-7412